



LANDKREIS HAVELLAND

Parkplatz am Schloss Ribbeck ist eröffnet

*Mit dem symbolischen Durchschneiden des Bandes
 wurde der Parkplatz in Ribbeck eröffnet.*

27.09.2011

Pressemitteilung 159/2011

Besucher des Ortes Ribbeck und des Schlosses finden ab heute deutlich mehr und günstig gelegene Parkplätze vor. Der neue Parkplatz direkt an der Bundesstraße 5 ist von Landrat Dr. Burkhard Schröder feierlich eröffnet worden.

Nach nur 73 Tagen Bauzeit konnte der Parkplatz heute in Betrieb genommen werden: "Das ist nicht viel, wenn man sich das Ergebnis betrachtet", so der Landrat bei der Einweihung. Die kurze Bauzeit ist umso bemerkenswerter angesichts umfangreicher und bedeutender archäologischer Funde, die während der Arbeiten gemacht worden. Zudem vergrößerte sich der zu bewältigende Aufwand auch noch durch zusätzliche Arbeiten, die in der ursprünglichen Planung nicht vorgesehen waren. So wurden zum Beispiel für ein Sanitärbauwerk, das vermutlich im kommenden Jahr errichtet wird, bereits die Frisch-, Abwasser- und Elektroerschließung vorgenommen. Damit einher gingen auch zusätzliche Arbeiten im Einfahrtsbereich. "Mein Dank gilt allen, die das Projekt in dieser kurzen Zeit verwirklicht haben", äußerte sich der Landrat anerkennend.

Der neue Parkplatz verfügt über 59 Pkw-Plätze, von denen drei für gehbehinderte Besucher ausgestattet sind, und über fünf Busstellplätze. Der Parkplatz ist kostenpflichtig, die Einfahrt wird über eine Parkautomatenanlage gewährleistet. Parktickets können jedoch im Schloss entwertet werden, sodass Besucher praktisch kostenfrei parken. Insgesamt wurden 420.000 Euro investiert. In dieser Summe sind auch die zusätzlichen Kosten für die archäologischen Untersuchungen, die zusätzliche Erschließung und die Parkautomatenanlage enthalten. Vom Landesamt für Ländliche Entwicklung, Landwirtschaft und Flurneuordnung wurde das Projekt mit 207.000 Euro gefördert.

*Mit dem symbolischen Durchschneiden des Bandes
 wurde der Parkplatz in Ribbeck eröffnet.*

[Zurück](#)